



旭学園の風

美咲町立 旭 学 園

令和7年7月10日 (木)

文責 金島久美子

7月



練 磨

創 造

敬 愛

練磨とは努力 創造とは探究・貢献 敬愛とは仲良く・自治

創 造

義務教育学校だからこそ、できたこと



7年生の郷土学習

昨年度6年生の総合的な学習の時間で取り組んだ倭文西地区の「お弁当配食サービス」では、6年生がお弁当の包装紙のデザインを考えたり、実際に配達したりしました。そして、お弁当のポイントが10個溜まったら「学校に来る」ということになっていました。

今年度になり、倭文西地区の2の方が、「お弁当のポイントが10個たまりました」と来校くださいました。7年生が学校案内を企画し、教室を一つずつ回って案内をしました。他の学年の授業中に教室に入るのも実は初めての7年生。ドキドキしながら教室に入り、説明しました。昨年度から、今年度につながることもすごいことなのですが、もっとすごいのは、「義務教育学校だから6年生でしたことが7年生につながり、実現する」ということです。私たち職員もとても嬉しい一日でした。みなさん、これからも旭学園においでくださいませ。

敬 愛

「みやすみルーム」(試行)



新しい部屋を開設します。その名も「みやすみルーム」

○一人一人得意なことや苦手なことは違います。学校に来るのが楽しい人もいれば、中には、「ちょっとクラスに居づらいな・・・一人の静かな時間を過ごしたいな・・・」と思う児童生徒もいるかもしれません。

○「そんな時に安心して過ごすことができる部屋があったらいいよね・・・」という願いからできた部屋が「みやすみルーム」です。旭の誇る三休山と、みんなの「み」と「ひとやすみ」の願いを込めて「みやすみルーム」としました。

「みやすみルーム」の利用について

○児童生徒や保護者の方と相談の上、校内生徒指導委員会で協議をしてから利用することになります。教育相談担当(濱田)までお問い合わせください。

○いつでも自由に遊びに行ける部屋ではありません。

○毎時間、教職員が対応しているわけではなく、教科の学習の補充のための教室ではありません。

初めての試行的な開設です。今後、児童生徒のニーズ等によっては、使い方等を柔軟に変更していくこともあるかもしれません。

一人一人の児童生徒が安心して学校生活を送れるよう考えてまいりますので、保護者の皆様のご理解賜りますようお願いいたします。



昼休みは、マシュー先生（ALT）のDJで始まり、1～9生までが英語で挨拶し合います。賑やかで笑顔あふれる週間です。各学年はどんな会話をするかテーマを決めて、挨拶をしていました。昼休みに英語で会話し合うと、魔法のようにみんなが笑顔になり挨拶したくなるのです。Good Morningで始まり、See youで終わる週間。互いに挨拶が交わせる英語の持つ力を感じた2週間でした。マシュー先生と一緒に給食を食べる special week でもありました。

7月予定

日	曜日	7月行事予定
1	火	学園集会
2	水	進路説明会(8・9年)
3	木	短5(1～6年)
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	短4(1～6年) シーズンボランティア事前研修会 16:00
8	火	
9	水	短5 職員会議
10	木	
11	金	短5(1～6年)学校運営協議会 19:00～
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	短4(1～6年)集金日
16	水	短4 二者・三者懇談
17	木	短4 二者・三者懇談 学校保健委員会
18	金	短3 終業式 大掃除
19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	土佐山英語交流
23	水	土佐山英語交流
24	木	
25	金	サマースクール 運動会実行委員会
26	土	
27	日	
28	月	サマースクール 運動会実行委員 星空観察会 19:30
29	火	サマースクール 運動会実行委員会
30	水	
31	木	

9年生、子ども議会に参加



6月23日(月)9年生3人は美咲町議会から委嘱状をいただき、美咲町子ども議会に参加し、町議会議員さんに自分たちの考える旭地域に関する意見を述べ、協議をしました。

9年生が総合的な学習の時間の中で、現在検討中の「あさひなた」の具体的な活用の仕方を提案。議員さんからの質問にも的確に答弁し、さらに新たな意見を重ねていける頼もしい姿でした。

これまでの旭地域への思いと、これからの期待と希望、瑞々しい9年生に拍手喝采でした。

6年生議場見学

翌日24日(火)には、6年生が新庁舎の町議会議場を見学しました。

6年生は「議長、〇〇については・・・」と議員さんたちに積極的に質問をしました。「美咲町をよくするための町議会と、旭地域や学園をよくするための自分たちの学級の話し合いは同じだ。自分の意見を言おう」と気づくことができました。